



## Exposition cerveau et addictions

publié le 21/01/2022

Cette exposition est présente au CDI **du 20 janvier 2022 au 1er février 2022.** .

Les classes de 4ème et de 3ème l'exploitent et font des présentations en sciences et vie de la terre et en histoire géographie.

Cette exposition s'intéresse à tous les aspects de la problématique des addictions. Elle en propose une définition, décortique les mécanismes à l'œuvre dans le cerveau lorsqu'une addiction s'installe, présente les conséquences et comment en sortir.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.